

## ■ CABRERIZOS

# Los renovación de la imagen del frontón y la nueva señalización vial arrancarán en noviembre

La mejora de los espacios públicos, durante los próximos meses, incluye la impermeabilización de la cubierta del Centro Cultural

### ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos mejorará la imagen de varios espacios públicos, así como la señalización vial de las calles y las marquesinas del autobús gracias a la Acción Formativa y de Empleo que comenzará en noviembre. Siete alumnos trabajadores aprenderán todo lo relacionado con la pintura industrial en el sector de la construcción y durante nueve meses realizarán prácticas mejorando diversos espacios de la localidad, sobre todo los equipamientos deportivos y culturales.

Entre los proyectos que acometerán destaca la impermeabilización y mejora de la pared exterior del frontón municipal, el murete de las piscinas y los soportes exteriores de hormigón del pabellón deportivo "Vicente del Bosque".

Además, se dará un acabado en resina a la terraza de la cafetería de las piscinas municipales y se renovará el exterior de la emisora de radio municipal.

Otro de los trabajos que llevarán a cabo los alumnos es la mejora de las actuales marquesinas del autobús metropolitano y también la señalización horizontal de las calles de la localidad.

Por último, entre los proyectos del taller de empleo también está pintar, en esta ocasión de forma decorativa, el interior de la escuela de idiomas, el centro cultural, la escuela de música y el consultorio médico.

El presupuesto del taller de empleo es de 150.089 euros de los que 91.406 pone el Ecy1 y el resto está financiado por el propio Ayuntamiento de la localidad.



El frontón municipal será uno de los espacios que se mejorará. | ENE

## Actuaciones en el parque de El Teso de la Cruz

Entre el bloque de actuaciones que llevarán a cabo los alumnos, que se incorporarán en las próximas semanas a las tareas de formación y empleo, destacan también las mejoras estéticas que se han previsto para el parque de El Teso de la Cruz, uno de los más grandes y utilizados por vecinos de todas las edades del municipio. En este caso se ha previsto que los alumnos trabajen en la eliminación de las pintadas y grafitis que afean, desde hace tiempo, el muro de contención del parque. Por otro lado, las actuaciones que se han incluido en la agenda de trabajo también han previsto llevar a cabo las tareas necesarias para la impermeabilización de la cubierta del Centro Cultural municipal, en el que se llevan a cabo la mayoría de las actividades de ocio y tiempo libre, e incluso alberga la biblioteca municipal.

## ■ MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



El Consistorio atenderá la petición realizada en el pleno. | ENE

## El Consistorio informará a los vecinos de la normativa de uso de las zonas deportivas

### ENE | MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Montearrubio de Armuña colocará carteles informativos en los accesos a las pistas e instalaciones deportivas municipales y de los parques infantiles para que los ciudadanos conozcan y tengan presentes las normas de horarios y de utilización de dichos espacios.

El objetivo que busca esta medida es evitar conflictos sobre el malestar y las discusiones que se producen en ocasiones sobre entre vecinos sobre el uso fuera del horario permitido.

Una petición que han trasladado los vecinos al Ayuntamiento a través de Grupo Socialista, en la que reclaman un mayor control para tener argumentos con los que poder evitar estas situaciones.

Para ello, el equipo de Gobierno se ha comprometido, como asegura el alcalde, Manuel José Moro, a colocar los carteles con la ordenanza municipal que regula estas instalaciones y especificando el horario y el uso concreto de cada espacio deportivo e infantil de competencia municipal.

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### Los Paseos Saludables comenzarán el lunes desde el colegio Pablo Picasso

A partir del próximo lunes día 15 comenzará la programación municipal de Paseos Saludables. Esta iniciativa tiene como objetivo fundamental mejorar la salud de los participantes a los que se anima a caminar al menos una hora cada día. La propuesta, que es gratuita, permite comenzar a realizar estos paseos y a la vez realizarlos acompañado, de manera que los caminantes se motiven unos a otros. La cita para los paseos se ha previsto a partir de las nueve y cuarto de la mañana y como punto de partida se tomará el colegio Pablo Picasso. Lunes y miércoles durante una hora habrá Paseos Saludables. | ENE

## ■ SANTA MARTA

# La Casa Escuela Santiago Uno creará aulas taller en Marruecos con la Ayuda al Desarrollo

Cada año un grupo de voluntarios trabaja allí con los jóvenes

### ENE | SANTA MARTA

La concejal de Bienestar Social de Santa Marta, Andrea García, entregó al director de la Casa Escuela Santiago Uno, Jesús Garrote, uno de los cheques de las ayudas de Cooperación al Desarrollo por valor de 6.000 euros, que la entidad destinará al proyecto de fortalecimiento de la Educación Primaria y la Formación Profesional con la creación de aulas ta-

ller en una de las regiones más precarias de Marruecos. En concreto, con esta ayuda los niños y jóvenes disfrutarán de una cancha deportiva en la que poder disfrutar de su tiempo de ocio mientras aprenden un oficio.

Unas actuaciones que realizan cada año durante los dos meses de verano en los que un grupo de una treintena de chicos de acogida e infractores y voluntarios

viajan hasta esta zona para enseñar a la población oficios y tareas con los que mejorar sus condiciones de vida y al mismo tiempo ellos siguen practicando lo que aprenden en Salamanca.

En esta edición, el Consistorio santarmartino ha repartido en tres proyectos para diversificar los 10.000 euros de la partida destinada a cooperación al desarrollo.



Andrea García y Jesús Garrote en la entrega del cheque. | ENE